

Benehmen dieses außerordentlichen Wilden mochte dazu die erste Veranlassung gegeben haben, und diese Höflichkeit Peters war um so auffallender und merkwürdiger, als ein indianischer Krieger sich selten oder nie herbeiläßt, einer Squaw Aufmerksamkeiten zu erweisen. Aber die Natürlichkeit, Sanftmut und dabei die Furchtlosigkeit, sowie die harmlose Heiterkeit des schönen Mädchens schien den sonst gefühllosen Wilden anzuziehen, so sehr er sich auch bemühte, diesem Einflusse zu widerstehen.

Selbst in der Brust des Bienenjägers schwand das Gefühl des Mißtrauens mit jedem Tage mehr und mehr und es gelang Peter allmählich, sich auch in sein Vertrauen einzuschleichen.

Nur Taubenflügel ahnte die Gefahr, in die Noah die Gesellschaft, deren offenbarer Führer er war, hineinlockte.

So war die Stimmung unserer Reisegenossen, als endlich am zehnten Tage nach der Abfahrt von der Mündung des Kalamazoo die drei Boote die kleine Bucht erreichten, in welcher der Bienenjäger in der Nähe seines „Honigschlosses“ sein Boot zu bergen pflegte. Die Sonne war dem Untergange nahe und ihre scheidenden Strahlen überglänzten die offenen Rasenplätze der Lichtungen, als die Gesellschaft das Ufer betrat. Ein rascher Überblick ließ den Bienenjäger gewahren, daß seine Wohnung seit seiner Abreise vollkommen unverfehrt geblieben war, ja nicht einmal ein Bär hatte sich, wie es sonst häufig vorkam, herangewagt, um dem Honigschloß einen Besuch abzustatten.

Siebentes Kapitel.

Die Befestigung des Honigschlosses.

Die erste Woche nach der Ankunft unserer Gesellschaft im Honigschloß war der regsten Thätigkeit gewidmet. Es galt, für alle ein Unterkommen zu schaffen, denn die kleine, für einen einzelnen Mann eingerichtete Behausung war zur Unterbringung so zahlreicher Gäste völlig unzureichend. Sie wurde daher den Frauen zur ausschließlichen Benutzung überlassen, während man unter den Eichen der Lichtung kochte, aß und, was die Männer betraf, vorerst auch schlief.

Bald aber war auch für letztere besser gesorgt und ein neues Blockhaus angebaut, welches zwar nicht so behaglich eingerichtet werden konnte, wie das alte, aber für die Bedürfnisse derer, die in der Wildnis zu leben gewöhnt waren, vollkommen ausreichte.

Für Dorothea und Blüte hatte diese Übersiedlung in das Honigschloß nicht viel Empfindliches, denn durch die Gewohnheit waren sie